

EXTRANJERO

EL PARTE ALEMAN

Berlín. — Comunicado de górra correspondiente al día de ayer:

"En las operaciones locales de exploración efectuadas en territorio fronterizo, al Este de Mermig y al N. O. de Weisemburg, el enemigo sufrió pérdidas y tuvo que dejar prisioneros en nuestras manos.

En la noche del 27 al 28 de febrero, algunos aviones enemigos volaron sobre el N. O. de Alemania y dos de ellos llegaron a Alemania por la frontera germano-holandesa.

El día 28 de febrero la actividad de la aviación ha sido mínima. El arma aérea efectuó solamente algunos vuelos preventivos de vigilancia." — Efe.

EL PARTE FRANCES

París. — Comunicado correspondiente a la mañana de hoy: "Actividad de las fuerzas avanzadas al Oeste de los Vosgos. En el Rhin, tirotes de posiciones por ambas partes." — Efe.

Finlandia dispuesta a aceptar una mediación

Helsinki. — El Ministro de Hacienda señor Tanner ha declarado que la asistencia extranjera a Finlandia es insuficiente y que Finlandia se encuentra dispuesta a aceptar una mediación, pero no una paz a toda costa.

"Las proposiciones que no tengan en cuenta la independencia y la seguridad de Finlandia, son inútiles" — ha dicho el señor Tanner. — Efe.

Nuevas medidas de orden económico y financiero

París. — El Ministro de Hacienda señor Reinaud pronunciara esta noche, a las 8 menos cuarto, un discurso por radio en el cual anunciará y comentará las medidas de orden económico y financiero que adoptará el Con-

ULTIMA HORA

(SERVICIO TELEFONICO DE LA AGENCIA EFE-CIFRA)

Finlandia lamenta la insuficiente ayuda que se le presta y se halla dispuesta a una mediación digna. - La estancia de Miron Taylor en Roma. - Entierro simbólico de unos mártires

sejo de Ministros que se reunirá mañana por la mañana. — Efe.

Catástrofe minera en Italia

Roma. — Según las últimas noticias, 46 personas han resultado muertas y más de un centenar heridas en la catástrofe minera ocurrida en Arsia, pues se carece de noticias de 40 ó 50 obreros.

El accidente se produjo en una galeña situada a 280 metros de profundidad, y se cree obedece a una explosión de grisú.

Los trabajos de salvamento se ven dificultados por la obscuridad, ya que la corriente eléctrica ha sido cortada para evitar nuevas explosiones.

Las autoridades locales han acudido al lugar del siniestro. — Efe.

Roma. — El número de muertos en la catástrofe de Arsia se eleva a 60, según los últimos datos oficiales facilitados. — Efe.

La labor de Miron Taylor en Italia

Roma. — El Delegado personal del Presidente Roosevelt cerca de la Santa Sede señor Miron Taylor, y su esposa asistieron anoche a una comida íntima ofrecida por el Embajador de los Estados Unidos y su esposa.

Entre los invitados figuraban Dino Alfieri, Embajador de Ita-

lia en Washington, los Ministros de Irlanda y Hungría y otras personalidades.

El señor Miron Taylor visitó ayer tarde al Cardenal Granito di Belmonte, Decano del Sacro Colegio Cardenalicio.

El señor Taylor entró en contacto esta semana con otros miembros del Sacro Colegio que residen en Roma como representantes de otros Estados acreditados cerca de la Santa Sede. — Efe.

Visita regia a unos astilleros.

Chequers. — Los Reyes de Inglaterra, acompañados de mister Churchill, visitaron ayer los astilleros de Clydeside, donde fueron aclamados por más de 15.000 obreros. — Efe.

Marinos del "Asama Maru"

Tokio. — Un buque auxiliar de la armada británica ha desembarcado en Jokoama a 9 marinos alemanes capturados a bordo del paquebote japonés "Asama Maru". El Cónsul general de Alemania tomó los datos a los marinos. — Efe.

La ayuda sueca a Finlandia

Estocolmo. — El Príncipe Eugenio, hermano del Rey, ha pronunciado un discurso por radio en el que ha mani-

festado que el pueblo sueco deseaba acudir e ayuda de Finlandia. Exhortó a que se prestara el máximo apoyo a los voluntarios que marchan a Finlandia y a sus familiares.

"La voluntad de sacrificio — dijo — demostrada por los voluntarios, es magnífica. Pero esto no basta. Es necesario que aumente el número de voluntarios para que la capacidad resistente de Finlandia sea mayor. — Efe.

Explotan dos bombas de gases lacrimógenos

Londres. — La Agencia Reuter anuncia que dos bombas de gases lacrimógenos han hecho explosión en dos cines de Londonderry. El público fué presa del pánico y se abalanzó a la calle.

El incidente se produjo como consecuencia de un aviso del Ejército Republicano Irlandés a los cines de Londonderry en el cual les intimidaba a que no proyectasen noticiarios ingleses. — Efe.

Ataques rusos rechazados

Helsinki. — La actividad de la aviación soviética ha sido limitada a causa de la niebla. Los rusos continuán enviando tropas al istmo de Carelia, sin conseguir romper la resistencia finlandesa. Todos los ataques fueron rechazados y los rusos sufrieron grandes pérdidas. — Efe.

NACIONAL

Simbólico entierro de unas víctimas

Madrid. — Probablemente el sábado día 9 serán trasladados a Jaén los restos de las víctimas de los asesinatos rojos de los "trenes de la muerte", en los que fueron inmolados, en las proximidades de Madrid, 206 personas; de éstas 186 fueron enterradas en una fosa de Valdeas y 14 en el cementerio de Abadena. En tal día se celebrará el entierro simbólico y se tributarán honores militares a 6 de los cadáveres que serán cubiertos con la Bandera Nacional.

Este simbólico traslado se efectuará desde el cementerio de Alameda hasta la estación del Mediodía.

Entre los cadáveres que recibirán honores militares figuran los del Obispo de Jaén Dr. Manuel Basurto y del General don Leopoldo Suro, víctimas de aquel martirio. — Cifra.

Cuatro niños víctimas de un accidente

Barcelona. — En Badalona ha ocurrido un grave accidente que ha costado la vida a cuatro niños.

Mientras jugaban en la riera Cañadó, en las afueras de la ciudad, varios niños que concurren a un grupo escolar próximo, encontraron un artefacto abandonado por aquellos alrededores, el cual hizo explosión al ser manipulado, siendo alcanzados por la metralla los hermanos Alberto y Pedro Ferrer Cot. de 9 y 6 años de edad, respectivamente, que murieron instantáneamente, y Jaime Marcial Marinón, de 8 años, y Joaquín Cornellá Casellas, de 7, los cuales fallecieron pocos momentos después de haber ingresado en el Hospital.

Fueron convenientemente asistidos Adolfo Bar Vila, de 8 años, que se encuentra gravísimo y José Parladé, de igual edad, cuyo estado no inspira cuidado.

La Guardia Civil, en un reconocimiento practicado ha hallado otros artefactos abandonados por los rojos en aquellos alrededores. — Cifra.



Don José Ensesa Pujadas

Viudo en primeras nupcias de Doña Carmen Gubert y Prats

HA FALLECIDO A LOS 74 AÑOS DE EDAD.

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

(E. P. D.)

Sus afligidos: esposa Mercedes Cuatrecasas, hijos José, Dolores, Joaquín, María, Mercedes y Montserrat; hijos políticos Josefina Monsalvatje, Federico Roquet, María Brillas y Fernando Faixat; nietos, hermana, hermanas políticos, sobrinos, primos y demás familia, al participar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir al domicilio del finado, Calle de Barcelona, número 34, mañana, viernes, a las tres y media de la tarde para acompañar el cadáver a la Iglesia del Santo Hospital (Parroquia provisional del Mercadal) y de allí al Cementerio de esta ciudad donde recibirá cristiana sepultura.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE.

Gerona, 29 de Febrero de 1940.